
令和５年度教育委員会第１０回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和５年（２０２３年）１０月４日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 議会棟４階 第３・第４委員会室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第２６号議案 八王子市立第四中学校解体１期工事請負契約の締結における議案

の調製依頼に関する事務処理の報告について 

第２ 第２７号議案 八王子市教育委員会所管職員等の諸給与条例を廃止する条例の設

定に関する議案の調製依頼について 

第３ 第２８号議案 市立学童保育所の指定管理者の指定に関する議案の調製依頼につ

いて 

第４ 第２９号議案 特別支援学級の設置について 

 

４ 報告事項 

（１）高齢者叙勲の受章について (教職員課) 

（２）令和４年度（２０２２年度）八王子市生涯学習関連事業評価の結果について  

  (生涯学習政策課) 

 

５ そ の 他 

 第２６号議案から第２８号議案については、非公開になることが見込まれる。 


